

Centre de loisirs primaire

Cette année, le centre aéré primaire de Saint-Parres-aux-Tertres s'est une nouvelle fois déroulé à l'école Jules Ferry, transformée en véritable ranch qui a accueilli une cinquantaine d'enfants.

Ces derniers n'ont cessé d'évoluer tantôt en indiens, tantôt en cow-boys encadrés par leurs shérifs : Sophie, Corinne, Arlette, Ghislaine, Claire et Emilie.

Dès le début du centre, le programme d'une partie de nos activités a figuré dans le projet aventure (document destiné à tous les enfants afin qu'ils soient partie prenante du séjour).



Mis à part les pique-niques, les activités manuelles, grands jeux (dont une grande chasse au troc avec les habitants de Saint-Parres-aux-Tertres), veillées trappeur et casino, les sorties piscine, les enfants ont participé à deux mini-camps. Ils se sont rendus au village des indiens à Balnot-sur-Laigne, accueillis par un groupe d'Eclaireurs de France.

Lors de journées inter-centres à Aix-en-Othe et Estissac, les enfants ont participé au festival en Othe dans un atelier théâtre, à la visite guidée de la scierie Tarteret et à la pêche à la truite au moulin d'Eguebaude.

Par ailleurs, ils se sont affirmés bons randonneurs en parcourant près de 10 kilomètres à pieds entre les deux villages.

A l'unanimité, les enfants ont choisi de passer leur journée exceptionnelle à Nigloland.

Lors d'un dîner spectacle de clôture du centre le jeudi 24 juillet, les enfants ont présenté à leurs parents et aux représentants de la Mairie de Saint-Parres-aux-Tertres, sketches divers, chants, conte animé, mime.

La dernière journée fut consacrée à une sortie cinéma et à l'élaboration du journal de l'aventurier, exemplaire rédigé par les enfants et remis à chaque participant à la fin du séjour.

Enfin, l'équipe d'animation et les enfants tiennent à remercier toutes les personnes qui les ont aidés tout au long du mois en fournissant idée, activités ou divers objets ainsi que tous les habitants de Saint-Parres-aux-Tertres n'ayant pas hésité à participer à notre grande chasse au troc.

Centre de loisirs Maternel

Le soleil était de la partie.

En effet, ce sont 4 semaines bien remplies que les 30 enfants de 3 à 6 ans du Centre Maternel ont pu apprécier, sous la direction de Geneviève, avec l'encadrement de Monique, Valérie, Aurélie et Julie :

- ▶ journée à Crogny avec ses sangliers,
- ▶ la visite d'une ferme avec l'éclosion d'un oeuf de caille,
- ▶ la journée à Méry-sur-Seine au centre équestre,
- ▶ la sortie à Nigloland,
- ▶ les ateliers,
- ▶ les enfants ont assisté à un spectacle de magie et tous ont été maquillé par Chouquette.

Nous remercions vivement Christian GUBLIN pour la visite de la caserne des Sapeurs-Pompiers de Saint-Parres-aux-Tertres, Barbara et Ghislaine pour la lecture d'un raconte-tapis à la bibliothèque, les parents qui ont confectionné des gâteaux pour notre spectacle, la mairie et tout son personnel qui contribuent au bon déroulement de ce centre.

**A l'année prochaine.
L'équipe des animatrices**

